

PARIS DE L'ABONNEMENT.
NOMINÉ GOUVERNEMENT.
Un An. 6 Mois. 3 Mois.
POUR LES ÉTATS-UNIS... 12.00 6.00 3.00
POUR L'ÉTRANGER... 15.00 7.50 4.00

Le Numéro



Cinq Sous

PARIS DE L'ABONNEMENT.
NOMINÉ GOUVERNEMENT.
Un An. 6 Mois. 3 Mois.
POUR LES ÉTATS-UNIS... 12.00 6.00 3.00
POUR L'ÉTRANGER... 15.00 7.50 4.00

L'Abbeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRAIRE.

PRO ARIS ET FOVIS

SCIENCE, ARTS.

Seul Journal Français Quotidien au Sud

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI MATIN, 22 DECEMBRE 1896.

Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS THE PUBLISHING CO., LIMITED.
529 Canal Street, New Orleans, La.

La succession de Mgr. D'Hulst. AU PALAIS ROYAL.

La candidature à la succession législative de Mgr. D'Hulst vient d'être offerte à Mgr. de Cabrières, l'ancien évêque de Montpellier, qui l'a acceptée.

Garde-robe impériale.

Guillaume II est certainement le souverain d'Europe qui possède de la plus d'uniformes et de costumes.

DEPECHE Téggraphiques

TRANSMISES A L'ABELLE.

NOUVELLES ÉTRANGÈRES

A Porto-Rico.

New York, 21 décembre.—Dépêche de San Juan, Porto-Rico, au Herald. La situation politique dans l'île de Porto-Rico est excellente.

Le nouveau ministre des affaires étrangères du Chili.

Valparaiso, Chili, 21 décembre.—Señor Morla Vicuña, ancien ministre du Chili dans la République Argentine, a été nommé ministre des affaires étrangères dans le cabinet Antunec.

M. de Néhidoff chez le Sultan.

Constantinople, 21 décembre.—M. de Néhidoff, l'ambassadeur de Russie à Constantinople, a eu un entretien d'une heure avec le sultan samedi dernier.

Interviews.

Paris, 21 décembre.—"Le Gaulois" publie aujourd'hui le compte-rendu d'interviews avec le général du Barail, ancien ministre, M. Imbert de Saint-Amand et un diplomate étranger.

AUX ÉLEGANTES.

Chez nous, les Américains, la mode est aux collections. On en fait de tous genres. Les collections de théâtres ont, en ce moment, une vogue inouïe.

L'Economie de Dumas Père.

C'était, il y a quelques jours, l'anniversaire de la mort de Dumas père. Son fils l'enleva de Paris au début de la guerre, pour l'installer à Fayt, et lui confia de son mieux les desastres de la France.

Le Laurada.

Madrid, 21 décembre.—Le vapeur américain Laurada est retourné à Messine.

Le parti des "Jeunes Turcs."

Berlin, 21 décembre.—Une dépêche à la "Gazette de Francfort" dit aujourd'hui qu'on craint à Constantinople un soulèvement des membres du parti des "Jeunes Turcs."

Les arrestations à la Havane.

La Havane, 21 décembre.—La police a procédé à l'arrestation de cinquante-sept autres personnes sous l'accusation d'offense politique, y compris señor Evaristo Tabada et un mexicain du nom de Señor Rodrigo Lumpy.

Les détournements de Ludwig Hegale.

Constance, Suisse, 21 décembre.—Le total des détournements découverts à la suite de la disparition de Ludwig Hegale, le directeur de la succursale de la Banque Impériale allemande, s'élève à 610,000 marks.

Les journaux français.

New York, 21 décembre.—Dépêche de Paris au Herald.—Tous les journaux de Paris s'étendent longuement sur le jingoïsme américain et sur le danger d'une guerre entre les États-Unis et l'Espagne, guerre qui, dans leur opinion, ne ferait de bien à personne.

Lynchage dans le Kentucky.

Memphis, Tennessee, 21 décembre.—Dépêche spéciale de Mayfield, Kentucky, au "Commercial-Appel".

Le shérif Cook et W. A. Usher sont arrivés à Mayfield ce matin par un train avec le nègre Jim Stone, qui était enfermé dans la prison de Louisville depuis deux semaines sous l'accusation d'outrage.

Le procès de Stone avait été fixé au mardi 22 décembre prochain devant la cour de circuit. H. J. Moorman et Gus Thomas avaient été désignés pour défendre le prévenu et s'étaient entretenus toute la journée avec lui.

Mais à peine était-il installé que cent hommes déterminés entrèrent le wagon et demandèrent le prisonnier. Le shérif refusa et les individus allaient détacher le wagon quand M. Greene, le mari de la victime, arriva et engagea le feu à laisser partir le prisonnier. On acquiesça à son désir et le nègre arriva sans encombre à Paducah.

NOUVELLES AMÉRICAINES

La "fièvre" de l'or.

Guthrie, territoire d'Oklahoma, 21 décembre.—Une compagnie minière au capital de \$500,000 a été organisée à Marlow.

Tragédie dans le Wyoming.

Casper, Wyoming, 21 décembre.—A Thermopsis, dans le comté de Fremont, B.F. Hansen, un député fédéral propriétaire d'un site dans la ville et un homme réputé riche, donna un grand bal hier soir quand des bestiaux, un riche marchand de bestiaux, s'est présenté sans être invité.

Les Banques Nationales.

Washington, 21 décembre.—Le contrôleur du monétaire a demandé aux banques nationales l'envoi d'un rapport sur l'état de leurs affaires à la date du 17 décembre dernier.

Déraillement.

Lewiston, Maine, 21 décembre.—On apprend à Lewiston qu'un train de la ligne du Grand Trunk a déraillé à Danville Junction ce matin, que plusieurs wagons ont culbutés et que dix-sept personnes ont été blessées.

Le sénateur Vest.

Washington, 21 décembre.—M. Vest, sénateur du Missouri, a tenté aujourd'hui d'engager la discussion de la question cubaine, mais M. Hale, sénateur du Maine s'y est opposé.

À la Commission commerciale du Sénat.

Washington, 21 décembre.—La commission commerciale du Sénat des États-Unis a continué aujourd'hui son enquête sur la nécessité de réparations à la Pointe à l'Ouille, sur le Mississippi.

Elle a entendu le major J. P. Quinn, de l'arme du génie, qui est chargé de la surveillance des travaux du bas Mississippi, et M. McHenry, de St-Louis, qui dirige les affaires de la succession Eads.

M. McHenry a dit que la compagnie Eads ne considérait pas moins les réparations à la Pointe à l'Ouille comme d'une nécessité impérative.

Fermeture de la Banque nationale de l'Illinois.

Chicago, 21 décembre.—La Banque nationale de l'Illinois, une des plus anciennes institutions financières de Chicago, dont l'actif est de douze à quinze millions de dollars, a fermé ses portes aujourd'hui.

Question constitutionnelle.

Washington, 21 décembre.—M. Bacon, sénateur de la Georgie, a présenté aujourd'hui un sénat une résolution au sujet de la question constitutionnelle soulevée entre l'exécutif et le congrès par la guerre cubaine.

Détournements de trains.

San Antonio, Texas, 21 décembre.—Le train de voyageurs numéro 20, de la ligne du Southern Pacific, allant à l'ouest, a été arrêté à minuit près de Comstock, à vingt-huit milles de San Antonio, par trois hommes masqués qui se sont emparés de trois paquets contenant de l'argent.



NELLE DE BARRIL. Melle de Barail, qui succède à M. Ward McAllister comme lieutenant social des "Quatre-Cents" de New York, est d'origine espagnole et a été dans l'opulence à une époque. Sa principale fonction sera de fournir les noms de toutes les personnes qui devront être invitées cet hiver dans le grand monde de la Ville-Empire.

Encore un déplorables accident.

La fréquence des accidents sur nos voies ferrées urbaines est vraiment déplorable. On lira plus loin les navrantes circonstances entourant le dernier de ces accidents, survenu hier soir rue Royale, dans une des rues les plus fréquentées de notre deuxième district.

L'homme préposé à l'appareil électrique a bien vu le danger auquel il succombait à malheureuse petite victime, et n'a pu le conjurer, nous dit-on. Mais, nous dit-on, la rapidité avec laquelle roulait sa lourde voiture ? Ne devrait-il pas être fait un exemple, par espacer sinon rendre impossible ces accidents ? La loi est assurément trop élémentaire. Si au lieu d'une action en dommages que la famille de l'enfant institua peut-être devant nos tribunaux, c'étaient des poursuites criminelles que l'on entamerait contre les coupables ; et si ces coupables purgeaient une condamnation de plusieurs années au pénitencier, nous n'aurions pas à constater, aussi souvent, les accidents qui mettent le deuil dans tant de foyers.

Beau nom à médicationner.

Un journal allemand, le Berliner Eilwisch, Wochenchrift, annonce la découverte d'un nouveau remède contre la fièvre anémique. L'inventeur a donné le joli nom que voici :

ECHOS ARTISTIQUES.

Proscenium. Opéra de M. Saint-Saëns, vient d'obtenir un très brillant succès au Grand-Théâtre de Lyon. La soirée s'est achevée avec la première représentation de Jacotte, dont M. Saint-Saëns offrait la première au public lyonnais. Le maître, qui dirigeait l'orchestre, a été l'objet de chaleureuses ovations à son arrivée au pupitre et au cours de la représentation. Il a été rappelé cinq fois après la chute du rideau.

M. de Cabrières ne se contenta pas de stigmatiser, dans cette dernière œuvre, le trop fameux article 7. Lorsque cet article ayant été rejeté par le Sénat, M. Jules Ferry signa les décrets d'expulsion, l'évêque de Montpellier éleva encore la voix pour protester et payer, plus que tout autre, de sa personne pour défendre les religieux menacés. Enfin, lorsqu'il n'aurait plus rien à dire, le préfet de l'Ille-et-Vilaine, pour lui signifier l'exécution qu'il avait encourus.

L'évêque de Montpellier est l'un des orateurs les plus éloquentes du haut clergé. La plupart de ses discours ont été publiés.

Nous citerons, notamment, ses oraisons funèbres de Mgr Forcade, archevêque d'Aix (1885), et de Rebon, le boulanger-poète de Nîmes, de pure chefs-d'œuvre. On n'a pas oublié qu'il fut, tout récemment, l'un des deux prédicateurs à la messe de Mgr Perraud—que le cardinal Langénieux pria de prendre la parole au nom de l'épiscopat pendant les fêtes du quarantesime centenaire du baptême de Clovis.

DOULEUR.

Dieu lui-même a respecté la souffrance humaine. Elle est le douloir et le caume au ciel vaincu. Que pourrais-je par qui nous souffrons ! La fleur du sang grandi sur les épis collées. L'homme qui sait porter sa croix s'élève. Devenir un dieu sans les souffrir.